



Bad Pyrmont, den 24.09.21

Elternbrief zum Umgang mit Spucktests

Liebe Eltern,

liebe Erziehungsberechtigte,

ich möchte Sie hiermit darüber informieren, dass an allen Schulen in Niedersachsen bis auf weiteres nicht mehr die bislang verwendeten Nasenabstrichtests, sondern sog. Spucktests zum Einsatz kommen werden.

„Vor der Speichel Probenentnahme sollen keine Lebensmittel oder Getränke zu sich genommen werden, da dies das Testergebnis beeinflussen kann.“ **Aufgrund dieser Voraussetzung können wir in der Schule keinen Test mit Ihrem Kind durchführen und sind gezwungen, die Kinder nach Hause zu schicken, die ungetestet zur Schule kommen.** Bitte schicken Sie Ihr Kind entsprechend mit einem schriftlichen Nachweis, dass zu Hause getestet wurde, zur Schule. Wir hoffen weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen, so dass wir davon keinen Gebrauch machen müssen.

Damit Sie sich mit dem Testprozedere vertraut machen können, finden Sie in der Verpackung eine Gebrauchsanweisung und auf unserer Homepage ein Demonstrationsvideo.

Sollten Sie Fragen haben oder Unterstützung benötigen kontaktieren Sie gerne den Klassenlehrer oder auch mich.

Ich wünsche uns allen trotz allem ein Schuljahr mit vielen positiven Erfahrungen, interessanten Begegnungen, einem respektvollen Miteinander und viel Freude am Lernen und Entdecken.

Mit freundlichen Grüßen

Jana Zerr

(komm. Konrektorin)